



ALUMNOS DE LA UNIVERSIDAD AGRARIA LA MOLINA DE LIMA REALIZARON PASANTÍA EN OCHO SUR

Una muy grata experiencia fue lo que manifestaron 33 alumnos de la Universidad Nacional Agraria La Molina, de la ciudad de Lima, que llegaron a Pucallpa y realizaron una pasantía en Ocho Sur, grupo empresarial dedicado a la producción sostenible de productos y derivados de la palma aceitera en Ucayali.

Los jóvenes universitarios, de los ciclos 7mo, 8vo, 9no y 10mo de la Carrera de Ingeniería en Gestión Empresarial de la Facultad de Economía y Planificación de esa casa de estudios superiores, efectuaron la visita en el marco de su "XIV Misión de Estudios", buscando identificar oportunidades de desarrollo productivo, económico, empresarial y de innovación en la región Ucayali.

Así lo dio a conocer la docente Mg. Karina Yachi del Pino, responsable de la delegación estudiantil, quien señaló que fue muy gratificante la pasantía efectuada en Ocho Sur, por la amplitud de la explicación brindada a los alumnos por el equipo de sus profesionales. "He quedado sorprendida por el desarrollo que vienen haciendo con la palma aceitera, que incluye a las comunidades nativas vecinas en sus planes; así como el trabajo que realizan de manera integrada al medio ambiente, con la clara conciencia del cuidado del bosque", remarcó.

Agregó que, durante la visita a la empresa palmicultora, sus estudiantes han tomado conocimiento del proceso de la manufactura y conversión de los racimos del fruto de esta planta aceitera, calificándolo de ordenado, limpio, transparente y sostenible, además del alto nivel de organización que tiene Ocho Sur.

"Nos vamos gratamente complacidos y les expresamos nuestra felicitación por el desarrollo en que vienen trabajando. Muy agradecidos por todo", manifestó la docente Yachi del Pino al despedirse del grupo empresarial dedicado a la producción de palma aceitera en la región Ucayali.

La delegación de universitarios también tuvo la oportunidad de visitar la Estación Experimental Agraria del INIA en Pucallpa, el Cite Forestal, Olamsa, Bosques Amazónicos, y la Cooperativa de Cacao Colpa de Loros, entre otras empresas, además de una comunidad nativa Shipibo Konibo.

Pucallpa, 20 de Junio, 2023

Oficina de Prensa
Ocho Sur